

82 – Tarn-et-Garonne : des belles remises de prix par l'ANMONM



La remise de prix des Jeunes engagés de la Croix-Rouge française



Une jeune porte-drapeau de l'ANMONM 82 récompensée

Le 29 mars dernier, la salle des fêtes du Fau à Montauban a été le théâtre d'un événement marquant pour la jeunesse du département : la remise des prix organisée par l'ANMONM 82, à l'occasion de son assemblée générale. Cette cérémonie a mis en lumière l'engagement et le civisme des jeunes du département du Tarn-et-Garonne.

Récompense des Jeunes engagés de la Croix-Rouge française.

La première partie de l'événement a été dédiée à la remise des prix des jeunes engagés de la Croix-Rouge française, promotion 2024. Martine Guy, une jeune lauréate, a eu l'honneur de recevoir son prix des mains



Les récompensés accompagnés des autorités

de M. le préfet, Vincent Roberti. M^{me} Jacqueline Beurain, responsable départementale de la Croix-Rouge française, a présenté avec fierté la lauréate, mettant en avant son engagement et ses actions au sein de l'organisation.

Prix de l'Encouragement au civisme

Ensuite, la cérémonie a poursuivi avec la remise du prix de l'Encouragement au civisme, attribué depuis 2019 par l'ANMONM 82, sous la présidence de M. Erick Lebrun. Pour la promotion 2025, dix-sept lauréats ont été récompensés, chacun d'eux étant un exemple d'engagement et de dévouement. Dans son allocution, le président Lebrun a souligné que ce prix est une invitation pour les jeunes à poursuivre leurs efforts en faveur de la collectivité, surtout en cette période complexe.

Une cérémonie solennelle et émouvante

Après la remise des prix, M. Erick Lebrun a décerné un

diplôme d'honneur à Jean-Marc Detailleur, ancien président de l'ANMONM 82, pour ses cinq années en qualité de président de la section du Tarn-et-Garonne. Les membres du comité de section ont ensuite rendu hommage à M. Lebrun pour son engagement.

Le vice-président, M. Bernard Valette, a prononcé un discours élogieux. M. le préfet ainsi que le président national de l'ANMONM lui ont remis un diplôme d'honneur et un trophée, touchant M. Lebrun qui a manifesté une grande émotion. Le président Erick Lebrun a ensuite remis un trophée au président national, Patrick Sandevor, en reconnaissance de sa présence, un fait rarissime dans le Tarn-et-Garonne depuis huit ans.

Cette journée a été une belle célébration de l'engagement civique et de la solidarité, mettant en avant une jeunesse dynamique et pleine de promesses pour l'avenir.